

愛されて、愛されて。

7月15日は、ホッピーがこの世に生まれた日。

今年でちょうど65周年を迎えました。

ここまでロングセラーを続けてこられたのは、

ひとえに、ホッピーを愛してくださる

皆様のおかげです。

ほんとうに、ありがとうございます。

そして、ホッピーはこれからも

味に磨きをかけてまいります。

よりおいしいホッピーへ、

より愛されるホッピーへ。



Hoppy
Monthly Message

7

July 2013

名店に、
こだわりの
ホッピー。

⑦

ホッピーはどこで飲んでも同じ、ではない。
誰の手で作られたホッピーを飲むかを、選ぶ楽しみがある。
そして、おいしいホッピーが飲める店は、当然なことに料理も美味しい。
そんなホッピーの名店をご紹介します。

「江戸幸のトマピー」

大阪のホッピー聖地「江戸幸」の大
将が編み出したホッピーカクテルが、
トマピー。トマトキキュールとホッピー
の組み合わせは、飲みやすく、後を
引くおいしさ。グラスの縁にはバハ
マの塩がまぶされて、これがまた
味を引き締めます。東京でもトマッ
ピーとしてメニューに載る店が多く
なりましたが、発祥のひとつはこの
お店。東京のホッピーが大阪で新し
い味を作ったという好例です。



江戸幸

大阪府大阪市中央区平野町3-1-7 大阪屋セントラルビル 電話：06-6222-0857
営業時間：11:30～13:15/17:30～22:00(土日祝定休)

※こだわりのホッピーをご提供いただいているお店を募集しています。自薦他薦は問いません。下記宛、ご連絡を
お待ちしております。

NEWS 青赤横丁@味の素スタジアム 8月3日(土) 開催

JリーグFC東京の対大分トリニータ戦で、恒例の青赤横丁が開催されます。東京の味
を集めた青赤横丁は、いまや味の素スタジアムでのホームゲームの風物詩として多くの
サッカーファンを魅了しています。ホッピーブースでは、調布生ビール、樽詰めホッピー、
樽詰め黒ホッピー、ガラナをご用意して、皆様のおいでをお待ちしております。



「ホッピー de ikigai 義援金のご報告

2013年6月27日、皆様からご支援いただきました83,267円を2013年4月分の
義援金として、福島県南相馬市の特定非営利活動法人あさがお様にお送りしました。

このDMは、ホッピービバレッジ株式会社および石渡美奈がご縁をいただいた方にお送りしております。
送付を希望されない方は、ご面倒をおかけいたしますが下記まで御一報いただけますようお願い申し上げます。
ホッピービバレッジ株式会社 秘書室 広報担当 浅見 季美子(03-3583-8255 もしくは kasami@hoppy-happy.com)